NEIN zu Rassismus und NEIN zu Gewalt!

Die EVG bezieht Position. Als demokratische und weltoffene Gewerkschaft lehnen wir jede Form von Rassismus ab.

Daher solidarisieren wir uns mit den friedlichen Protesten gegen Rassismus in Deutschland und weltweit.

Vielfalt ist unser Thema. Sie bereichert unsere Gesellschaft und auch unsere Solidargemeinschaft.

Für uns ist aber auch klar: Gesellschaftliche Veränderungen dürfen nicht mit Gewalt erzwungen werden. Viele tausend Menschen demonstrieren derzeit friedlich für ein Ende von rassistischer Diskriminierung und für ein tolerantes Miteinander, in dem jeder Mensch gleich wertgeschätzt wird, ungeachtet seiner Herkunft und Hautfarbe.

An ihrer Seite stehen wir.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23 · 10117 Berlin · www.evg-online.org

